

Folio 175

Yo soy Mario Herrera Nato. El día 19 de febrero de 2018, recibo una llamada de mi vecina de la colonia Primero de Mayo, que se habían llevado a mi hijo, José Alberto Herrera Reyes. Eran las 3:25 de la tarde. Me comenta que llegaron 2 camionetas que se llaman agentes federales y que no tuvieran miedo. Se llevan a mi hijo, lo amarran, se metieron a la casa de él y lo golpearon todo y posteriormente se lo llevaron. Recorrimos el lugar, y sí, ciertamente se lo llevaron.

Nosotros, en ese momento decidimos ir a poner una denuncia, en la cual pues no fui ese día, fui hasta el día 26. Tuve platica con un licenciado, un apoyo en ese momento, cosa que no fue agradable porque no me ayudó. Posteriormente buscamos otro amigo, otro licenciado, y sí, sí tuvimos respuesta, nos ayudó mucho. Fuímos a poner la denuncia a la Fiscalía, nos atendieron bien pero muy lentamente su proceso, hasta ahorita no hemos tenido respuesta de ellos.